

## VISION DE L'ORGANISATION

Le Centre d'hébergement St-François qui a déjà un statut particulier étant le seul CHSLD privé conventionné, donc non fusionné, de la région du Saguenay Lac-St-Jean,

veut également se démarquer par la qualité des services et des soins qu'il dispense, et ce autant auprès de sa clientèle que de son personnel et de ses partenaires.

La direction veut donc que le Centre d'hébergement St-François soit reconnu comme l'un des meilleurs CHSLD de la région et par le fait même en assurer sa pérennité.

## Voici ce que la direction vise pour obtenir cette reconnaissance:

Avec notre clientèle

Que le Centre d'hébergement St-François continue d'être le choix N° 1 de la clientèle et de leurs proches lorsqu'ils choisissent un milieu de vie substitut et ce, parce que ce milieu est respectueux, chaleureux, propre, sécuritaire et parce qu'il répond à leurs besoins de façon personnalisée. Un milieu où on est heureux d'y vivre.

Avec notre
personnel

Que le Centre d'hébergement St-François continue d'être pour son personnel un milieu de travail sain, sécuritaire, dynamique, juste et équitable où l'ambiance est agréable, où il est possible de se réaliser et d'être écouté.

Un milieu où on est heureux d'y venir travailler.

Avec nos partenaires

Que le Centre d'hébergement St-François continue d'être pour ses **partenaires** (Agence, CSSS de Chicoutimi, fournisseurs, stagiaires et bénévoles) un milieu efficace, efficient, ouvert, accueillant, compétent, stimulant, avantgardiste, écologique où le dialogue est possible.

Un milieu où il est facile d'établir des collaborations authentiques et transparentes.